

Refuerzan atención médica para el alza turística en Varadero

Image not found or type unknown



Atencion Médica en Varadero

Matanzas, 21 nov (RHC) De cara a la temporada de alza turística recién iniciada aquí, se decidió reforzar los servicios médicos en el balneario de Varadero, para una mayor garantía, a la ya segura, atención que habitualmente reciben los visitantes en este importante destino de sol y playa.

Nastia Valdés, delegada del Ministerio de Turismo (Mintur) en la provincia de Matanzas explicó que serán cuatro puestos médicos distribuidos conforme a la localización de las instalaciones del polo, y que prestarán auxilio las 24 horas, como apoyo a la Clínica Internacional.

El objetivo esencial es ofrecer a los viajeros la mayor satisfacción posible, y propiciarles una estancia feliz, aseguró Valdés en conferencia de prensa.

En dicho encuentro con periodistas, otros directivos del sector resumieron las acciones para asegurar el éxito de este periodo, como el incremento de vuelos por el Aeropuerto Internacional Juan Gualberto

Gómez y la presencia de unos 20 000 turistas en estos momentos en el polo.

Ibia Betancourt, subdelegada, insistió en que la premisa fundamental es la calidad en la prestación de los servicios, lo cual pasa por la amabilidad con que atendamos a los clientes desde su llegada al hotel y agregar más atractivos en la oferta, hasta la imagen y el desarrollo de iniciativas.

Significó que, además de las 531 nuevas capacidades con la puesta en marcha del hotel Grand Aston Varadero, han llevado a cabo inversiones y mejoras sustanciales en todas las instalaciones para asegurar esta etapa de alza, en la que Canadá se confirmará como el principal mercado emisor de vacacionistas, y se constata un mayor arribo de turistas rusos.

Será positivo, asimismo, poner énfasis en un uso más eficaz de la zona de playa y de las áreas exteriores del hotel, acentuó por su parte Jesús Lauzurique, director de Cubanacán, al referirse a experiencias de esa cadena hotelera.

Existe coincidencia en que, para favorecer el propósito de una buena temporada alta, es necesario continuar fortaleciendo la red extrahotelera, y reanimar la vida nocturna en Varadero, sin perder de vista los atractivos turísticos de Ciénaga de Zapata y de la ciudad de Matanzas.

Con 53 hoteles en operaciones y unas 23 000 habitaciones, Varadero es uno de los principales receptores de turismo e importante fuente de ingresos al país. Su desempeño incide en la suerte del sector. (Fuente: diario Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/339953-refuerzan-atencion-medica-para-el-alza-turistica-en-varadero>



Radio Habana Cuba